

CARROT 3月

2022年 3月1日
ARINKOMURA



日に日に厳しい寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。子どもたちは、春からの新生活に向けて、期待と緊張を持ちながら一日一日の園生活を存分に楽しんでいます。挑戦すること、気持ちを伝えることなど、この一年で大きく成長した姿に頼もしさを感じます。小学生に向けて、残りわずかな日々を大切にしながら、一人一人にとって思い出に残る園生活になるよう過ごしていきたいと思います。



今月のねらい

- ・自分たちで遊びや生活を進めていく楽しさや充実感を味わい、自信を持つ。
- ・互いの成長や良さを認めたり、思いを受け入れあったりしながら、友だちとのつながりを深める。
- ・身近な自然の変化に気付き、春の訪れを感じ、就学に期待感を持つ。

ぼくたちの大好きな場所だよ

春のような心地よい陽気の日に
クリニックの庭に遊びに行きました。



「はかせのじかん」のさよこさんに
「この木に登ろうよ」と誘われました。

みんな「のぼってみよう！」と、てっぺんを目指して登りました。葉の間から差し込む光がまぶしくて、まるで秘密基地のようです。天気がいい日は、「今日も行こうよ」と、子どもたちはこの木がお気に入りになりました。



♪♪ありがとうこころをこめて♪♪

CARROTクラスはこの一年、「やってみよう」をモットーに小さなことをコツコツと。ときには、ダイナミックに取り組み、心も体もみんな一緒に大きくなりました。そして、いよいよ最後の友だちと一緒に取り組む卒園式のうたをいま一生懸命に頑張っています。歌が上手なCARROTの子どもたち。「早く聴いてもらいたいな。でも、卒園は嫌だな…」と、気持ちと葛藤しながら、「こころをこめて」歌うことを意識し、とてもきれいに歌っています。12人が“ありがとう”的思いをうたいますので、楽しみにしていてくださいね。

今月の活動

- 3日(木)ひな祭り 誕生会
- 4日(金)サイクリング遠足
- 7日(月)書道のじかん
- 9日(水)お茶のじかん(親子)
- 14日(月)剣道のじかん
- 17日(木)はかせのじかん
- 23日(水)Let'sのじかん
- 26日(土)第7回卒園式



美味しい味噌ができるといいな

ゆでた温かい大豆を袋に入れて
みんなで踏みふみ！！



出来上がった味噌を床下に保存するために床下を開放すると、子どもたちは興味津々です。度胸のある子どもたちは、「中に入って覗きたい！！」と、恐る恐る中を覗き込んでいましたが、しばらくすると「覗けたよ～！！」と、大きな声で報告してくれました。また一つ大きくなった気持ちに、みんなと一緒にいつもよりもパワーがでるようですね。

